

Jordi Guillot, asistirá el domingo 25 a su presentación en la sala Sant Francesc

Jaume Vernet, de ICV, repite en Granollers

REDACCIÓN

Estaba cantado y... la letra se repetirá. Iniciativa per Catalunya Verds de Granollers (ICV) ha elegido a **Jaume Vernet**, candidato a la alcaldía de Granollers, un trámite que faltaba y que se resolvió, por unanimidad, en la reunión de la Comissió Política Local de Iniciativa celebrada hace unos días. Hace unas semanas también en estas mismas páginas, era el propio Vernet quien desde su posición de máximo responsable comarcal, se mostraba cauto sobre el tema, respetando así los pasos establecidos que han deparado finalmente en su nombramiento como alcaldable.

Este político, con línea discontinua por lo que hace referencia a su presencia en el panorama político municipal de Granollers, fue concejal de Iniciativa desde la oposición en la legislatura de 1995 a 1999. Desde las elecciones municipales de 2003 forma parte del equipo de gobierno del Ayuntamiento gobernando con ERC y PSC.

Durante todo este tiempo ha sido el máximo responsable de la concejalía de Mobilitat, desde donde ha hecho todo lo posible -cosa reamente difícil dadas las características que presenta el tema- para intentar arreglar cosas



Jaume Vernet quiere más presencia de ICV.

relacionadas con la mejora del tránsito rodado. La sostenibilidad y su preocupación por los temas relacionados con el medio ambiente, forman parte de sus propuestas.

En este sentido, desde ICV, destacan todos los esfuerzos que ha realizado con iniciativas como los itinerarios escolares, la mejora del servicio de autobuses urbanos y su llegada a los polígonos industriales. Igualmente se refieren a la creación de aparcamientos gratuitos en las entradas de la ciudad o

la reciente firma del convenio para la puesta en marcha del servicio de "car sharing".

Uno de los aspectos que destacan de una forma especial como logro de esta pasada legislatura ha sido el acuerdo del Pacte per la Mobilitat.

Su presentación oficial como alcaldable de ICV, se llevará a cabo pasado mañana domingo, día 25, a las 12 en la sala de Cultura Sant Francesc, contando con la presencia de **Jordi Guillot**, senador y Secretario General de Iniciativa.

GUALBA

Ignasi López, candidato de ERC

La asamblea local de militantes de ERC de Gualba ha decidido que sea **Ignasi López Rovira**, de 29 años, el próximo alcaldable a las elecciones del 27-M. Natural de esta población, trabaja en una empresa textil de Hostalric y está vinculado a diversas entidades sociales y culturales. De los cinco a los catorce años ha formado parte del Esbart de danzas populares... Ha participado con otras personas en el Esplai...

En 1999 se presentó de número 2 como independiente en las listas del PSC con apenas 21 años. Y a los 26 y durante las temporadas 2003-04 y 2004-05 fue el presidente del Fútbol Club Gualba. RdV

LES FRANQUESES

Presentación pública de Esteve Ribalta del PSC en el Teatre Auditori de Bellavista

Para hoy viernes a partir de las 7 de la tarde, en el Teatre Auditori de Bellavista, está prevista la presentació pública del candidato del PSC, **Esteve Ribalta**, que tendrá la oportunidad de dar a conocer su programa electoral en una población en que la cita electoral del 27-M tendrá una significación especial por las numerosas listas que se presentarán con el objeto de intentar desbancar al actual alcalde convergente **Francesc Torné**. El candidato socialista de Les Franqueses contará con el apoyo en el acto de presentación de la vicepresidenta del PSC, **Manuela de Madre**. RdV

SANT CELONI

Francesc Deulofeu de CiU, tiene un plan

"Tengo un plan!", éste es el eslogan que **Francesc Deulofeu**, candidato a la alcaldía de CiU en Sant Celoni, da a conocer en su presentación oficial. Deulofeu es la enésima apuesta, y a la vez la gran esperanza, de CiU desde las elecciones del año 1991 para intentar revalidar la alcaldía que perdió tras una moción de censura en el año 1989. Deulofeu es médico de profesión y desde hace trece años ejerce en el hospital de Sant Celoni.

Asegura tener un plan para Sant Celoni "y me gustaría po-

derlo desarrollar como alcalde de Sant Celoni". Deulofeu, entró en la política en esta misma legislatura y en la actualidad es concejal del ayuntamiento y portavoz del Grupo Municipal de CiU. El acto de presentación se hará hoy viernes en el Ateneu de Sant Celoni y con-



RdV

tará con la presencia del alcaldable de Barcelona, **Xavier Trias**. J.P.